
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  23/03/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventitre del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, 

presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 
 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

 

Presiede l’adunanza il  Vice Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 
 

Procedutosi alle ore 9,42 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, 

Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 
 

Si dà atto che alle ore 9,43 entra il Cons. Altadonna. 

Il Cons. Altadonna informa il Consiglio che domani in via Crociferi si terrà un sit-in 

relativo alla riqualificazione delle strade limitrofe alla scuola Impastato, e stamattina 

l’Amministrazione sta pulendo la zona. 

 
Il Presidente Aiello ritiene che sia importante quanto comunicato dal Cons. 

Altadonna. 
 

Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: Stabile, 

Lucido e Di Gesù e va avanti con la trattazione del P74 dell' OdG avente per oggetto: 

“Proposta di Deliberazione di Consiglio Comunale avente per oggetto: Regolamento 

per l' applicazione del canone di concessione per l' occupazione delle aree e degli 

spazi appartenenti al demanio o al patrimonio indisponibile destinati a mercati 

realizzati anche in strutture attrezzate” , prelevato ieri, ma non ancora trattato. 

 

Il Segretario ne dà lettura. 

Si dà atto che alle ore 9,47 si disconnette il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 9,48 si riconnette il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 9,49 entra il Presidente Teresi. 

Si dà atto che alle ore 9,51 si disconnette il Cons. Altadonna. 

Si dà atto che alle ore 9,52 si riconnette il Cons. Altadonna. 

Si dà atto che alle ore 9,52 esce la Cons. Cavaliere. 

Si dà atto che alle ore 9,52 si disconnette il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 9,53 si disconnette il Cons. Lucido. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Si dà atto che alle ore 9,54 si riconnettono il Cons. Stabile e Lucido. 

Il Cons. Aiello aggiorna il Presidente Teresi sui lavori d’aula. 

La Cons. Di Gesù informa che, come fa già da ieri, si asterrà a votare qualsiasi 

parere, visto che col nuovo Regolamento entrato in vigore, si è deciso che i 

Consiglieri non contano nulla. 
 

Il Cons. Aiello sottolinea che, in considerazione che il C.C. non ha ancora trattato 

l’argomento in questione, chiede la presenza di un rappresentante per avere dei 

chiarimenti in merito al Regolamento di che trattasi. 
 

Il Presidente Teresi fa presente che aveva invitato gli uffici a tal proposito, ma gli 

stessi avevano già risposto di non poter partecipare alle sedute. 
 

Il Cons. Aiello ritiene che per dare un parere, servono dei chiarimenti in merito. 

Si dà atto che alle ore 10,03 si disconnette il Cons. Aiello. 

Si dà atto che alle ore 10,04 si riconnette il Cons.  Aiello 

Si dà atto che alle ore 10,05 si disconnette il Cons. Aiello. 

Il Presidente Teresi pone in votazione, alle ore 10,05, per appello nominale il P74 

dell' OdG, il cui esito è il seguente: 
 

n. 8 presenti (Teresi Fabio, Altadonna Salvatore, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco) 
 

n. 2 assenti (Aiello, Cavaliere) 

n. 8 voti astenuti (Teresi Fabio, Altadonna Salvatore, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco) 

Il parere, visti i voti astenuti all' unanimità dei presenti, è ritenuto contrario. 

Si dà atto che alle ore 10,06 si riconnette il Cons. Aiello. 

Si dà atto che alle ore 10,07 esce il Cons. Figuccia. 

Il Presidente Teresi per ordine dei lavori chiede il prelievo del P75. 

Il Segretario informa il Presidente che non riesce ad aprire il file PDF contenente la 

proposta. 
 

Il Presidente Teresi chiede agli uffici di provvedere  al recupero di tale file in modo 

da poter trattare l’argomento domani e chiude la seduta alle ore 10,10. 

 

  Il Segretario                                                                                      Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                                Fabio Teresi                  


		2021-04-07T18:54:38+0200
	FABIO TERESI


		2021-04-08T08:02:23+0200
	PIETRO   Palumberi




